

Brumath

Un concert caritatif très coloré



Le chœur de l'association Horizons Jeunes a proposé une introduction très remarquée. Photo DR

La Maison des Œuvres de Brumath a fait salle comble dimanche 18 février lors du concert de Michel Capin, dont le répertoire est composé de chansons françaises. Ceci après une introduction très remarquée et très colorée du chœur de l'association Horizons Jeunes, placé sous la direction de Catherine Krieger. Les chansons africaines et

l'émouvant *Prendre un enfant par la main* ont permis une communion entre enfants par-delà les continents. Pour le bonheur de l'association Savoir Ivoire, bénéficiaire de cette belle action en direction des 4100 élèves des onze écoles primaires partenaires d'Abidjan. L'artisanat africain a également reçu un franc succès.